



La finale nationale de l'élection Miss Cameroun 2019 s'est tenue hier samedi 28 décembre au Palais des sports de Yaoundé, de Chantal Biya.

La première dame Chantal Biya n'a pas pris part, comme de coutume, à la cérémonie officielle du concours de la plus belle femme du Cameroun qui était placée « sous son très haut parrainage ».

L'épouse du chef de l'Etat était pourtant annoncée dans le programme officiel parmi les personnalités attendues. Pour l'heure, le comité d'organisation d'Ingrid Amougou n'a pas encore communiqué sur cette absence.

Pour cette 14e édition, Sur les 20 finalistes annoncées, la candidate du Nord, Désirée Babassagana, présentée comme l'une des favorites, s'est déclarée non partante en début d'après-midi. Dans un communiqué, son équipe a indiqué qu'elle s'est retirée pour des raisons de santé. Le successeur de Nseke Aimée Caroline, détentrice de la couronne de Miss Cameroun est Audrey Nabila Monkam, candidate de la région du Nord-Ouest. Agée de 25 ans, elle a une taille de 1.78 m